

多数のご意見をいただきまして、ありがとうございます。教職員に対する感謝のコメントがとても多く、教職員一同、嬉しく読ませていただきました。一部、掲載させていただきます。

※掲載させていただいた文章の表記はすべて原文のままとなっております。

○いつも子供の些細な出来事をシェアして下さり、親の知らない一面を伝えて頂いていてとてもありがたい。先生達がいつも頑張っているおかげで、子供達も楽しく過ごせています。ありがとうございます！

○教職員の皆さま全員で子供達を見守ってくれているのが毎日の登園、子供の様子から読み取れて、とても嬉しく思っています。
子どもの意見を尊重し、否定せずに一人一人の細かな要望に応じてくれていると思います。家では時短時短の毎日で、なかなかゆっくり相手出来ない事が多いので本当に有り難く思います。

○子どもに合わせて声掛けをしていただき、気になる事があれば降園時に直接会話ができるのが、とても嬉しいです。また、日々の様子も常に教えていただけるので安心して通うことができます。

○子どもの得意不得意を見極めて、園内での遊びや活動をすすめて下さっているのを感じて、とても有り難いです。疑問や質問についても素早く答えていただけるので、子ども共々安心して幼稚園生活を送れます。

○幼稚園では同じクラスのお友達との集団生活や、他の学年との交流、工作や季節に応じた経験など、日々家庭ではできない経験をしていると思います。
先生方も子どもに寄り添って、優しくサポートしてくださっていると感じております。園での事も細かく報告してくださり安心してお任せしております。いつもありがとうございます。

○園庭で思いきり走りまわったり、園の畑やプランターで野菜等育てて食べたり、生きもののお世話をしたり、地域のイベントに参加したり、幼稚園を通じて家庭ではできないとても良い経験をさせていただいていると思っています。

○降園時に何う先生からのお話で、日々活動に創意工夫してくださっていることをしみじみと感じており、『そんな遊び方や伝え方があるんだ』と勉強になります。実際に園参観をした時も、『みんなでこれをしましょう』という時間ばかりでなく、それぞれ思い思いの活動に取り組めること、好きに使っていい素材がわかりやすく分別して置いてあること、お片付けもしやすいように工夫されていること、などが伝わってきました。娘がこういう環境で過ごせているんだ、ととても嬉しいと感じた瞬間でもありました。

○園で過ごしている様子やその日あった面白い出来事などを個々に教えて頂き、一人一人を見て頂いているのだなと安心していきます。また、先生達の気配りや優しさに、娘も信頼している様子で、先生が大好きだと家で話してくれています。

いくつか質問をいただきました。お答えさせていただきます。

○幼稚園にはとても満足しています。あとは週に一回でも給食があると嬉しいです。

○運動会の振替休園日に預かり保育を受け付けていない時は預け先に苦勞しています。

➡保護者の方にご負担をおかけしていますが、公立幼稚園では文京区教育委員会の方針に従って教育活動を進めております。園独自では決められないことも多々あります。ご理解とご協力をお願いいたします。

○いつもありがとうございます。新型コロナウイルス等あり難しいかとおもいますが、幼稚園公開の機会を増やして頂けると幸いです。

○以前行ってくださった園庭ピクニック、子供達にとっても楽しいイベントなのではないかと思いました。ぜひ機会を増やしていただけると嬉しいです。いつもありがとうございます、これからもよろしく願いいたします。

➡保護者からのご意見を参考にして、来年度の教育課程を編成してまいります。

○共働きなので平日の保護者参加型のイベントに欠席することが多く、先生方や子どもに負担をかけてしまっていると感じています。

➡幼稚園では、親子で様々な経験ができるように活動を計画しております。共働きのご家庭ではお仕事の調整等大変なことがあると思います。今回、保護者参加のイベントに対して考えていただき、本当に感謝しております。幼稚園では、これからも子どもにとって楽しい経験となるように、早めに日程をお知らせし、保護者の皆様と連携をしながら活動を進めていきたいと思っております。何かありましたら、すぐにご相談ください。